



校長室だより

令和6年2月1日
泉佐野市長滝418
泉佐野市立長南小学校
校長室
Tel.072-466-0821

2月です。3日の節分、4日の立春から暦の上では春となります。とはいえ、時折やってくる寒波は非常に厳しく、雪が舞うこともありました。昨年も1月下旬に何度か雪が積もり、同じような感じだったなあと思い返しました。冷え込むと春はまだまだ遠くに感じますが、きっとこんなに寒いのもあと少しなのでしょう。体調を崩さず過ごせるようがんばりたいものです。ぜひ、みんなで乗りきりましょう。しかし、インフルエンザが猛威をふるっています。それと、コロナ感染症もゼロにはなっていないそうです。本校でも学級閉鎖を余儀なくされ、学習を止めざるを得ないことが起こりました。そのために1月の土曜授業での「土曜参観」が日程変更になったクラスがあり、ご予定の保護者のみなさまには、申し訳ありませんでした。もちろん準備していた子どもたちが、一番がっかりしたことでしょう。追って、ご覧いただける機会を設けますので、今一度のご予定について、どうぞよろしくお願いいたします。とにかく、体調管理について厳重警戒レベルです。ご家族みなさまで、これまで通りかそれ以上に念入りな対策で防御をして、できる限り感染したりしんどくなったりしないで済むようにと願います。

一方で、学校に登校できている子どもたちは元気です。寒さの厳しい日にも運動場で元気いっぱいボールやなわとび、おにごっこで走りまわって遊ぶ姿が見られます。これが、風邪に負けない体づくりや体力増強、免疫力向上の基本でもあると思います。遊び終わったら手洗いうがいの後、暖かくした教室でしっかりと切りかえて、学習にとりくみます。そうして、暖かい春をみんなで待ちましょう。

大谷翔平選手からグローブが届きました



アメリカで活躍する大谷翔平選手が、日本の全小学校へグローブを寄付してくださいました。年明け早々に、長南小学校にも報道の通り、子ども用グローブが3つ（右用2つと左用1つ）、届きました。土曜授業の参観で受付に展示して来校いただいた保護者のみなさまにご覧いただき、1月29日（月）の週から各クラスを巡回して子どもたちにも見たり触れ

たりしてもらっています。同封された手紙には、「私たちの次の世代に夢を与え、勇気づけるためのシンボルとなることを望んでいます。」と、ありました。サインのそばの「野球しようぜ」のメッセージからも、彼、大谷選手が何を伝えようとしてくださったのか、子どもたちと考えたいと思います。私は、ささやかでも大きくても、人と違って、とにかく「夢を持ちましょう。」と受け取りました。「野球がぴったりとはまり、がんばれる人もいるでしょう。違う何かに夢中になれる人もいるでしょう。そのためにならがんばれる何かを見つけましょう。」と、感じたのです。日本中の小学校に寄付して、そのメッセージを届けることは本当に尊い行動で、それを実行できる大谷選手は、自分だけがよければよいと考えていない、偉大な人だと思いました。誰かを元気づけたり、勇気づけたりできると素敵ですね。

能楽体験をさせていただきました

1月16日(火)と17日(水)の2日にわたって、伝統文化である能楽の体験と本公演を行っていただきました。1日めに、面(おもて)とよぶお面をつけさせていただき、装束(しょうぞく)とよぶお衣装を羽織らせていただき、楽器も触らせていただきました。2日めには、20人以上の方が来てくださり本公演を行っていただきました。長南小学校の体育館に松の背景の舞台ができ、何もかもプロの方の本物です。高学年の国語の教科書には、古典が入っていてその中で能や狂言にも触れられています。実際に間近に観て感じられる貴重な機会でした。



2月の行事予定より

2日(金) 泉南地区教職員研修のため 短縮5時間授業 全校 13:50 下校

7日(水) 入学説明会 1年生 13:15 下校

14日(水) 2日と入れ替えのため金曜日の時間割

20日(火) 観劇 (1/24からの変更)

26日(月) 新1年生体験入学

28日(水) 市内一斉パトロール 集団下校 14:40 下校

*この予定は変更になる可能性があります。